

## Protokoll

**Top 1:** Michael Gielen begrüßt die Anwesenden.

### Top 2: Rückblick 2014

Michael Gielen berichtet, dass es in der Saison 2014 keine Beschwerden gegeben habe und alle Spiele gut gelaufen seien. Bei seinen Besuchen einer großen Anzahl von Begegnungen hat er überall einen sehr positiven Eindruck bekommen.

Einzige Ausnahme war der Einsatz eines 12jährigen, was weder bei der betroffenen Gastmannschaft noch bei der Turnierleitung auf Verständnis gestoßen ist. Michael Gielen verweist in diesem Zusammenhang auf Top 7 der Tagesordnung.

#### Abschlussturnier:

Das Abschlussturnier im September 2014 war mit 46 Meldungen (bei 650 Hobbyspielern im Bezirk) vergleichsweise sehr schwach besucht, zumal auch die japanische Gemeinde aufgrund von Problemen bei der Terminabstimmung nicht in gewohnter Stärke angetreten war. Durch die geringe Anzahl von Teilnehmern hatten die Beteiligten jedoch auch eine große Anzahl von Spielen, was von den Mitspielern positiv bewertet wurde.

Im Jahr 2015 soll wieder das Ziel von 90 Teilnehmern erreicht werden. Das Turnier wird wieder bei der TG Nord stattfinden können.

Ob im Jahr 2015 eine Mixed-Runde gespielt wird, soll erst am Turniertag vor Ort geklärt werden, da es beim letzten Turnier Unklarheiten bezüglich der Teilnahme am Mixed gegeben hat.

Die Unzufriedenheit über das Essen ist der Gastronomie gegenüber deutlich vermittelt worden.

### Top 3: Teilnahme von Medenspielern

Aufgrund einer Beschwerde, dass Medenspieler bei dem Spiel einer „nur Hobby“-Gruppe aufgestellt wurden, wird noch einmal auf folgende Regularien hingewiesen:

- seit der Einführung der Regelung, dass Medenspieler der Leistungsklassen 20-23 in der offenen Klasse (Hobby + Meden) mitspielen dürfen, gilt auch die Definition, dass ein Spieler dann als „Medenspieler“ zu betrachten ist, wenn er in einer Medenmannschaft in der gleichen Saison gemeldet ist – selbst wenn er in der Saison keinen Einsatz hatte.
- Der Einsatz von Medenspielern ist in der Gruppe „nur Hobby“ generell nicht gestattet.
- **Setzen von Spielern:** Michael Gielen weist darauf hin, dass die Art der Aufstellung der Mannschaften freigestellt bzw. frei vereinbar ist. So können Spieler und Spielerinnen nach Leistungsstärke gesetzt werden oder die Paarungen werden ausgelost.



## Top 4: Bälle

Michael Gielen weist noch einmal auf die Vorgaben für die zu spielenden Bälle hin. An dieser Vorgabe hat sich nichts geändert. Hierzu der entsprechende Punkt aus dem Protokoll vom 17.01.2013

*„Top 7 Verschiedenes*

*...Es wird nur der Ball gespielt, den der Tennis-Bezirk 3 für alle Mannschaftsspiele und Turniere festgelegt hat. Dies ist ausschließlich die Ballmarke „Dunlop FORT Tournament“. Verstöße gegen diese Anweisung sind den Herren Thiele und Gielen unverzüglich zu melden. ...“*

## Top 5: Verringerung von Spielen

Michael Gielen stellt den Vorschlag, die Anzahl von Spielen zu verringern zur Entscheidung.

Doppelrunde (3 Doppel) – aktuell 4 / Einzel-/Doppelrunde (2 Doppel + 3 Einzel) – aktuell 4 Einzel

Die Mehrheit entscheidet sich für die Beibehaltung der aktuellen Regelung.

## Top 6: Spieler aus anderen Vereinen

Ob Spieler aus anderen Vereinen in einer Hobbymannschaft mitspielen dürfen, liegt alleine in der Entscheidung des Vereins, der auch die Haftung trägt. So ist es auch vorstellbar, dass Hobbyspieler ohne Vereinszugehörigkeit einen Platz in einer Hobbymannschaft finden.

## Top 7: Einsatz von jüngeren Spielern

Das Mindestalter für Hobbyspieler ist 20 Jahre. Ausnahme: in der Klasse Ü50 darf an einem Spieltag 1 Spieler eingesetzt werden, der jünger ist, aber mindestens 45 Jahre alt sein muss.

## Top 8: Mannschaftsführer Programm

Frank und Margit Strathmann stellen eine selbst geschriebene Webanwendung ([www.werspieltennis.de](http://www.werspieltennis.de)) vor, die die Planung von Mannschaften und Spielgruppen ermöglicht und die Kommunikation z.B. zum Tausch von Spielterminen deutlich erleichtert.

## Top 9: Termine 2015 - Anmeldung

Michael Gielen weist darauf hin, dass man bei der Anmeldung bereits auf Vereinstermine hinweisen kann, die mit den Terminen der Hobbyrunde kollidieren, damit dies bei der abschließenden Gruppen-Terminplanung berücksichtigt werden kann.

Michael Gielen verteilt das Infoblatt „Spieltermine 2015“ (siehe Anlage)

Um 21.15 verabschieden Michael Gielen und Thorsten Thiele die Teilnehmer und die Sitzung wird geschlossen.